

sonder muss Frau mich nicht bezahlen, und die Kosten
dieser Belebung zu bestreiten bis ich nicht im Stande, nach
dem meine Erkrankung schon jetzt viele Milliarden kostet:
Werk zu sein ist im heutigen Deutschland ein Luxus, den sich
nur reiche Leute gestatten können. Die Monarchie aber
könnte natürlich die Reise meines Frau nicht bezahlen
- wüssten könnte die ja bei der Verfassung steckende Sif-
fung des Thürler Proj. mir helfen, aus dieser habe ich
40 Dollars von der neuen Goldwährung gezeichnet und
nach einem 1½ E. Kred. überbehalten, wie ich weiter
berichten will.

Daf ich an eich gern an den Berliner Verboten
zu teilnehmen würde, braucht ich Ihnen nicht zu sagen.
Eine Umwandlung der Mg. wird gegebenfalls wichtig
sein, und daf wir die Publikationen in nächster Zeit
hier einschicken müssen, ist auch meine Meinung;
es ist genug vorbereitet, was damit wir nicht un-
fähig zu sein scheinen. Vor Lomes erwarte ich die
letzte Korrektur der Einleitung aus Brian; dann
ist der Band fertig. Brian hat endlich seinen Anteil

an der Bet Beileitung zu haben um brauchbar zu machen,
und darauf wird der Druck dieser Beileitung in wenigen Tagen be-
ginnen können. Was aber fehlt es mit 55.30, 2? hinfür ist, ob
Hirschauer bereit ist, den Druck aufzufangen? Loco p. 20
würde auch diesen Druck in möglichst 14 Tagen beginnen können.

In jarem Konflikt mit dem Reichsminister der finanzen
würden Sie Hoffnung den Sieg behalten haben. 25 Millionen
in Thüringen pränumerirt bezahlt hätte ja etwas bedeutet;
End September waren & sie eine gewisse Hoffnung, die
was weiter arbeiten durfte noch anstreben könnte. Ich bin
ganz Ihrer Meinung: dem lieben Etatamt ohne Bezahlung,
und wenn meine Gesundheit mir gestattet das Dr. nach zu be-
halten, so bin auch ich bereit auf ein Abholungsleiter-Konto
zu verzichten. Lest daf wir die Korporation Teil der
Centraldirektion verpflichten, entsprechend gegen meine Chancen
gen. Abweichender Meinung von Ihnen bis ich allerdings
in Bezug auf die Leiterleiter. Schults bezahlte junge
Leute würden uns nie das leisten, was wir vorlaage müssen
und sich niemals nach Verlängerung ihrer Stellung umsetzen.
So wird die Bildung einer gerechten Tradition im Kreise